

La Universitat cierra sus campus por el "Día del Patrón" y suma un quinto día festivo al puente - Levante - 08/10/2015

La Universitat cierra sus campus por el «Día del Patrón» y suma un quinto día festivo al «puente»

► El calendario académico del curso incluye una segunda jornada de «Fiesta propia de Centro» para el 14 de marzo que permitiría una «semana fallera»

RAFEL MONTANER VALENCIA

■ Los tres campus de la Universitat de València (UV) en el *Cap i Casal* —Taroners, Blasco Ibáñez y Burjassot— cierran hoy para celebrar el «Día del Patrón» con lo que la institución académica alargará el puente del 9 d'Octubre y la Constitución sumando un quinto día festivo. Este día no laborable no figura en el calendario académico del presente curso 2015-16 que aprobó el Consell de Govern de la UV el pasado tres de marzo.

La Universitat, pese a declararse una institución laica, sigue celebrando los patronos de cada facultad al igual que el resto de universidades. Sin embargo, desde hace varios años, en lugar de que cada facultad cierre el día de su patrón como hace la Universitat Politècnica de València (UPV), reúne todas estas festividades en un único día.

Esto permite cerrar todo el campus a la vez y también sus servicios centrales. Así por ejemplo, el servicio de Bibliotecas de la UV informa en su web que «con motivo de la celebración del 9 d'Octubre y la festividad del Campus permanecerán cerradas la Biblioteca Histórica (La Nau) y las bibliotecas del Campus de Blasco Ibáñez, Taroners y Burjassot del jueves 8 al lunes 12 de octubre».

Depende del calendario laboral

Fuentes de la UV explican que la festividad del Campus no consta en el calendario académico del curso porque depende del calendario laboral anual. Este único «Día del Pa-



El Campus de Taroners, en un día festivo de este año. M. A. MONTESINOS

trón» al año se utiliza para formar o alargar puentes, pues en 2014 se fijó el viernes 10 de octubre para constituir cuatro días festivos seguidos. Entonces tampoco constaba en el calendario académico aprobado en marzo.

La ubicación de este festivo la determinan la Gerencia de la UV y las Mesas de Campus, que es el órgano de coordinación de los mismos integrado por los decanos y los directores de los centros. El calendario laboral de este 2015 en la Uni-



FGV y EMT no reducen frecuencias a la Politècnica

► Ni la Empresa Municipal de Transportes (EMT) ni tampoco Ferrocarrils de la Generalitat (FGV) reducirán hoy las frecuencias de paso de sus autobuses y tranvías que llevan al doble campus de Taroners (UV) y Vera (Politècnica), pues en este último es un día lectivo normal. El curso pasado, al cerrar Taroners el 10 de octubre la EMT canceló la línea 41, lo que ocasionó protestas de alumnos de la Politècnica.

versitat, según información distribuida por la Federació de Treballadors de l'Ensenyament (FETE) de la UGT, si que establece que en los servicios universitarios sin «Día del Patrón» la mitad de la plantilla librará hoy y el otro 50 % el viernes 4 de diciembre. Estos últimos trabajadores podrán hacer otro *puente* de cinco días, pues la UV pasa al lunes 7 de diciembre el Día de la Constitución al caer en domingo.

El calendario académico del presente curso si que establece un segundo día de «Fiesta propia de Centro» para el lunes 14 de marzo de 2016 que permitiría una «semana fallera» pues a los tres festivos del jueves 17 al sábado 19 hay que añadir que el martes 15 y el miércoles 16 no serán lectivos.

Sobre el segundo «Día del Patrón» de este curso, fuentes de la UV subrayan que al fijarse el «Día del Patrón» por año natural en el calendario laboral, puede haber algún curso con dos días festivos de Campus. No obstante, detallan que el calendario laboral del año 2016 en la UV aún no se ha aprobado, con lo que dicho festivo podría cambiar.